

5. Wiederwahl Leiter Finanzkontrolle

Antrag des Regierungsrates vom 15. Januar 2020 und gleichlautender Antrag der Geschäftsleitung vom 25. Juni 2020

Vorlage 5593

Ratspräsident Roman Schmid: Wir haben freie Debatte beschlossen.

Beatrix Frey-Eigenmann, (FDP, Meilen), Referentin der Geschäftsleitung (GL): Im Namen der Geschäftsleitung schlage ich Ihnen Martin Billeter als Leiter der Finanzkontrolle zur Wiederwahl für die Amtsdauer vom 1. Januar 2021 bis 31. Dezember 2024 vor.

Der studierte Betriebswirtschaftler und diplomierter Wirtschaftsprüfer Martin Billeter leitet die Finanzkontrolle seit 2009. Er wurde vom Kantonsrat in den Jahren 2012 und 2016 im Amt bestätigt. Martin Billeter widmet sich dem anspruchsvollen und komplexen Amt mit hohem Engagement. Er ist eine ebenso kritische wie diplomatische Persönlichkeit. Die Rolle der Finanzkontrolle als unabhängige und kritische Prüfungsinstanz ist für den Kanton Zürich und insbesondere für den Kantonsrat von grösster Wichtigkeit. Obschon es die Aufgabe der Finanzkontrolle mit sich bringen, dass Schwächen und Defizite im Fokus der Arbeit stehen, geniesst die Finanzkontrolle und insbesondere ihr Leiter breite Anerkennung und hohen Respekt. Die Geschäftsleitung schätzt, dass die Finanzkontrolle unter der Leitung von Martin Billeter, die immer umfangreicheren und komplexeren Fragestellungen jederzeit kompetent, engagiert und fokussiert wahrnimmt. Die Geschäftsleitung empfiehlt Martin Billeter mit Überzeugung und einstimmig zur Wiederwahl.

Abstimmung

Der Kantonsrat beschliesst mit 151 : 0 Stimmen (bei 0 Enthaltungen), Martin Billeter als Leiter der Finanzkontrolle für die Amtsdauer 2021 bis 2024 wieder zu wählen.

Das Geschäft ist erledigt.

Ratspräsident Roman Schmid: Ich gratuliere Martin Billeter herzlich zu seiner Wiederwahl. (*Applaus*)